

Summer Dance Festival 2008 - Melderekord

- Allgemeines

Am heutigen Samstag hat das Summer Dance Festival die magische Marke von mehr als 800 Startmeldungen geknackt. Bisher wurde diese Grenze nur einmal, im Jahr 2002, ganz knapp überschritten. Wir können uns also auf gut besetzte und auch hochklassige Turniere mit Paaren aus dem In- und Ausland freuen. Das Event startet am 14.06. und 15.06.2008 jeweils um 9:30 Uhr in der Werner-Seelenbinder-Halle im Velodrom. Weitere Informationen finden Sie auf unserer [Internetseite](#).

Hinweis für noch nicht gemeldete Paare. Um uns die Planung für das Turnier zu erleichtern, bitten wir darum, dass eventuelle Nachmeldungen so schnell wie möglich - allerspätestens jedoch bis Dienstag den 10.06.2008 durchgeführt werden.

07.06.2008 22:27 von Stefan Bartholomae